

# 紹介したい場所 古民家 秀バルポム



## 働く上で地域のために大切にしていること

皆さんは、飲食店へ行って、「あ、幸せだなあ」って感じた経験はありますか？私は人が持っている"五感"を沢山感じれる空間でいれるように日々心掛けています。

「食べることは生きること」"美味しい幸せ"を感じ、大切な人と共有することで、**人と人をつなげ、明日への活力へのお手伝い**ができれば幸いです。

とおっしゃっていました。僕はこの話を聞いて、飲食店に行っても、五感を意識して生活とかしてないけれど、五感をたくさん感じて居心地が良いと思ってもらえるように日々心掛けているんだなと思いました。

## 岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

岐阜市は金華山や長良川などの緑が多く自然豊かで、「清流の国」と呼ばれるほど川がとても綺麗なところも、とても住み良く好きです。とおっしゃっていました。

岐阜が清流の国と呼ばれているのは初めて知りました。他にも岐阜はいいところがたくさんあるけどあまり知られていないことが多いので、自分も岐阜の良さを広めていきたいなと思いました。

## 施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

9月より、ご縁をいただいた岐阜市長良にある築120年の古民家をリノベーションし、移転オープンいたします。長い間、大切に住まわれていた場所を継げることをとても幸せに感じると同時に、昔から変わらずある建具たちを大切に残しさらに次の世代へと継いでいきたいと思っています。とおっしゃっていました。歴史のある家を継いで幸せと思えるような飲食店にしてほしいですね

## インタビューをして感じたこと

インタビューをして感じたことは、飲食店で大切にしていることとかはあまり知らなかったんだけど、お客さんに居心地良く飲食してもらおうことを第1に頑張っているんだなと思いました。とても良いお店だったので、一度足を運んでみてください。